

VITE DIT

CÔTE D'IVOIRE

Déposez vos anciennes fournitures dans les librairies alsaciennes

L'association Savoir Ivoire, qui œuvre pour le développement scolaire en Côte d'Ivoire, vient de s'associer avec des libraires indépendants d'Alsace. Ces derniers – pour la plupart Strasbourgeois – acceptent de servir de points de collecte à l'association auprès du grand public. L'idée étant que les familles de la région ne jettent pas les cartables, trousse et stylos de l'année passée mais qu'elles déposent ces fournitures scolaires chez les libraires partenaires. Ensuite, ces objets seront offerts à des écoles primaires et maternelles de la région d'Abidjan, en Côte d'Ivoire. La liste complète des librairies participantes à l'opération est disponible sur www.savoir-ivoire.org ou sur la page Facebook www.facebook.com/savoirivoire

EUROPE

Le CIIE recherche des intervenants bénévoles

Créé en 1995, le Centre d'information sur les institutions européennes (CIIE) a pour mission de renseigner le grand public sur la vie de toutes les institutions européennes présentes à Strasbourg ainsi que sur les politiques de l'Union au moyen de brochures, d'expositions et d'animations diverses. Le siège de l'organisme est installé au sein du nouveau Lieu d'Europe, au 8 rue Boecklin, à Strasbourg. Suite aux dernières élections européennes et au fort taux d'abstention des jeunes, le CIIE souhaite étoffer son Club Europe. Ce dernier est un réseau d'intervenants bénévoles qui réalise des animations sur l'Europe dans des établissements scolaires d'Alsace et dans ses locaux à Strasbourg. Ainsi, si vous avez le sens de la

URBANISME Presqu'île Malraux

Les Dock's inaugurés

Dix-sept millions de travaux hors taxes, deux ans de chantier, 11 600 m² de surface hors œuvre nette, un porte-à-faux de 15 mètres : c'est un chantier titanesque et emblématique de l'identité portuaire du secteur qu'ont inauguré hier le maire de Strasbourg Roland Ries et le PDG d'Icade, Serge Grzybowski.

Il reconnaît y avoir « commis quelques menus larcins » du temps de son enfance... Depuis la terrasse de l'appartement témoin, au 3^e étage de l'ancien entrepôt devenu « Dock's », Roland Ries s'est pourtant abstenu de jeter des cailloux dans le bassin – même si au jeu des ricochets, il était paraît-il jadis imbattable –, se contentant d'admirer la vue (splendide) sur la Presqu'île Malraux. Trois ans ont été nécessaires pour que l'entrepôt Seegmuller, construit en 1932, accomplisse sa mue. « Tout a commencé en 2011 par la signature d'une convention », a rappelé le PDG d'Icade, Serge Grzybowski. « Tout a commencé bien avant », corrige le maire de Strasbourg, qui a fait de l'aménagement de la Presqu'île Malraux en particulier, et du secteur des Deux-Rives en général, le fil conducteur de ses mandats.

Mixité d'usage

Démarrés à l'été 2012, les travaux auront coûté 17 millions d'euros hors taxes, « dont près de 2,5 millions pour les seules fondations », précise le directeur régional d'Icade, Olivier Kinder. Mise aux normes parasismiques et poids du bâtiment obligent – la structure en acier pèse quelque 650 t –, il a fallu faire preuve d'inventivité et injecter des tonnes de béton, via un procédé novateur et désormais breveté. Sur la façade du bâtiment, conçu par le cabinet d'ar-



Roland Ries et Serge Grzybowski, PDG d'Icade, ont inauguré hier matin l'immeuble des Dock's, en présence de Catherine Trautmann et d'Alain Jund, adjoint à l'urbanisme. PHOTO DNA – MICHEL FRISON

chitectes Heintz/Kehr, les briques, témoins de l'identité portuaire, ont été reproduites à l'identique et remplacées, tandis que sur ses flancs, des escaliers extérieurs rappellent les immeubles new-yorkais et qu'un porte-à-faux de 15 mètres – « la casquette » – lui donne des airs de navire amiral côté tour Seegmuller.

Sur les 67 appartements, seuls huit sont encore disponibles. Comptez 4 700 € en moyenne le m², mais à ce prix vous aurez le droit d'utiliser « gratuitement » une voiture électrique en auto partage pendant deux ans. Au rez-de-chaussée, toutes les cellules ont trouvé preneur : les quatre restaurants – Léon de Bruxelles,

Au Bureau, le Memphis Coffee et La Boucherie – ont ouvert cet été. Le « Shadok », le nouvel espace numérique, suivra dans quelques mois. « Quant aux locaux de bureaux, ils sont tous vendus, à part un », précise le directeur régional d'Icade, quand Roland Ries salue une « mixité fonctionnelle qui correspond aux objectifs fixés ».

Prochaine étape dans le secteur, le lancement des travaux des « Black Swans » au printemps prochain ; 55 des 96 logements seraient déjà vendus. En attendant, hier, ce sont des cygnes blancs qui croisaient dans le bassin... Et aucun garnement ne leur a jeté de pierre. ■

VALÉRIE WALCH